

En Viaje

REVISTA MENSUAL DE LOS FF. CC. DEL ESTADO — CHILE

DIRECCION: ESTACION MAPOCHO

CASILLA 124. — SANTIAGO

WASHINGTON ESPEJO
DIRECTOR

AÑO VII

MAYO DE 1941

N.º 91

LA CRISIS DE CARBON Y LA EMPRESA

El público conoce sobradamente los serios aspectos que encierra en la actualidad para Chile el problema del carbón. La producción de este combustible, indispensable para el eficiente desarrollo de muchas industrias, — los Ferrocarriles son sin duda la primera de ellas, — ha disminuído en forma sensible, a la par que el consumo anual aumenta considerablemente por el crecimiento progresivo de las actividades industriales.

Gracias a los esfuerzos realizados por los organismos estatales, la situación, con ser grave, permitiría hasta hace poco el desenvolvimiento más o menos normal de las empresas consumidoras; pero últimamente se ha producido una baja notable en la producción nacional que, junto con la falta de importaciones de carbón, ha originado una "crisis" de graves consecuencias para el país.

La Empresa de los Ferrocarriles del Estado ha hecho cuanto estaba a su alcance para hallar una solución a tan delicado y vital problema. Desgraciadamente, las gestiones no han tenido éxito y frente a la situación real que crea la falta de combustible, ha debido apelar al recurso de suprimir, previo un detenido estudio de las necesidades del público, diversos trenes de pasajeros y de carga, a fin de ofrecer un servicio restringido durante el lapso que dure este anormal estado de cosas.

La Dirección ferroviaria sabe que esta medida acarreará molestias a los viajeros y trastornos de cierta consideración en el acarreo de los productos; pero como ella ha sido impuesta por una razón de fuerza mayor, espera que el público habrá de comprender la difícil situación de la Empresa en estos momentos, situación que esperamos habrá de ser transitoria, ya que las medidas que el Gobierno anuncia permitirán, seguramente, restablecer en un plazo cercano el servicio total de trenes.

LEA EN ESTE NUMERO

Novelas Breves:

"La Araña", por Iván March.
"Una pareja moderna", por Cayrey Ford.
"Tuyo es el Reino", por Alberto Quintero Alvarez.

Crónicas de Actualidad

Permanente:

Las primeras industrias en el Coloniaje, por Aurelio Díaz Meza.
La esgrima en Chile, (síntesis de su desenvolvimiento).

Guillermo Biest Gana, por Norberto Pinilla.
Luis Vives, humanista español, por M. J. Parmentier.
Origen maya del Alfabeto, por F. Ibarra de Anda.
Cómo se orientaron los conquistadores, por Raúl Benavidez

Crónicas Magazinescas:

Cuando Puccini lloró.

La ciencia señala el camino, por Arturo Compton, premio Nobel en Física.

Magia e ilusionismo.

Cuando la casualidad hace de médico, por Alvaro Roche.

Tripulantes de la Muerte, por Guido Mileusi.
Grandes incomprendidos, por Renzo Bianchi.

Actualidad:

Yugoeslavia en el tiempo y en la Historia.
Chile. (Apuntes de viaje, por H. F. Komor).
Santiago, perfil del mediodía, por Alfredo Cáceres.

La bubónica, la más mortífera de las enfermedades, por Santiago Mahan, de la Dirección General de Sanidad.

Actualidad gráfica nacional.
Actualidad extranjera.
Calendario de la guerra.

Además:

Arquitectura.
Modas.
Industria casera.
Chistes, puzzles, etc.

PROXIMA EDICION

Santiago Nocturno

Una edición extraordinaria, con hermosas fotografías, y apasionantes crónicas de la actualidad santiaguina, dedicada a la vida nocturna de la capital.

AVISE UD. EN ESTE NUMERO y venderá más.

Salé el 1.º de Junio